

## Gmundner Keramik eröffnet neuen Brand-Store in Hallstatt

Gmunden/Hallstatt, 26. September 2019 – Ab September ist Gmundner Keramik mit einem eigenen Brand Store in Hallstatt, Oberösterreich, vertreten. Nach Top-Lagen in Wien und Salzburg expandiert der Traditionsbetrieb damit nun auch einen neuen, zusätzlichen Hotspot im Salzkammergut. Mitten am weltbekannten Marktplatz des geschichtsträchtigen Ortes können sowohl Einheimische als auch Touristen nun das gesamte Sortiment der bekannten Keramikmanufaktur mit seinen qualitativ hochwertigen Unikaten begutachten und natürlich auch kaufen. Der Store in Hallstatt wird als Ganzjahresbetrieb geführt.

Unübersehbar mitten am Hauptplatz von Hallstatt hat seit Mitte September ein neuer Gmundner Keramik Brand Store geöffnet. Auf insgesamt 55 m² Fläche findet man dort das gesamte Sortiment der handgefertigten Unikate aus der Gmundner Manufaktur. Das Angebot reicht von den bekannten Designs wie "Geflammt" in grün, rot, grau, blau und gelb bis hin zu Sondereditionen wie beispielsweise dem neuen "Herzerl grau". "Die Gmundner Keramik ist ein Traditionsbetrieb und daher freut es uns ganz besonders, dass wir ab sofort auch in der UNESCO Welterberegion Hallstatt mit unseren Unikaten vertreten sind," so Gmundner Keramik-Geschäftsführer Bernhard Kletzmair.

## Eröffnungsfeier im neuen Brand-Store

Am Donnerstag, den 26. September schauten Gemeindevertreter und die lokale Kaufmannschaft zum kleinen Eröffnungsumtrunk vorbei. Bürgermeister Alexander Scheutz betont: "So einzigartig wie Hallstatt sind auch die Gmundner Keramik-Unikate. Der neue Brand Store wird außerdem ganzjährig geöffnet sein und damit auch zur Belebung unseres geschichtsträchtigen Ortes beitragen." Gemeinsam mit Gmundner Keramik-Geschäftsführer Bernhard Kletzmair, Shopleiterin Ute Lutz und den beiden Store-Fachverkäuferinnen Julia Gamsjäger und Eva-Maria Scheutz feierte man den Start am neuen Standort. Auch die Gmundner Keramik-Markenbotschafterin Kathi Wörndl reiste extra dafür nach Hallstatt.

www.gmundner.at



# HANDGEFERTIGT SEIT 1492

#### Über Gmundner Keramik

Seit 1492 werden mitten im Salzkammergut die Handgriffe und Pinselstriche gesetzt, die Gmundner Keramik so einzigartig und bekannt machen. Gmundner Keramik wird zu 100% in Österreich gefertigt und von Hand bemalt. Mit ca. 130 Beschäftigten, davon 40 Malerinnen und ein Maler, ist Gmundner Keramik die größte Keramikmanufaktur in Mitteleuropa. Die Produktionskapazität liegt bei ca. 5.000 Stück pro Tag. In Österreich besitzt jeder zweite Haushalt Gmundner Keramik. Der Bekanntheitsgrad liegt bei 87 %. Gmundner Keramik ist im Bereich der Tischkultur Marktführer am Heimmarkt. Wichtigster Exportmarkt ist Deutschland. Weitere Export-Destinationen sind Japan, USA, Slowenien, Italien, Frankreich, England, Schweiz. Der Exportanteil liegt bei 30 %.

### Pressestelle für Rückfragen:

BRILLIANT Communications Consulting GmbH PR & Eventmanagement Innsbrucker Bundesstr. 73 5020 Salzburg

T: +43 662 827492-0

eMail: of fice@brilliant-communications. at

www.brilliant-communications.at